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ＮＯ．２ 質問事項・要旨及び答弁者

５ 相 澤 巧

１.福祉灯油受給対象の拡大について 町 長

ことしも、福祉灯油受給申込受付のチラシが配布されました。低収

入の方々への施策として、大変有意義なものと思っているところです。

しかし、そのチラシによれば前年収入が85万円以下で町民非課税世

帯が対象となっています。この条件は、前年と同じです。

年収85万円の生活は、大変厳しいものです。生活保護の受給者は対

象にならないわけですから、対象者が少なく予算額に達しないことも

考えられます。

厳しい収入の中で頑張っている世帯に、収入条件を緩和して対象世

帯を拡大すべきと思いますが、町長の見解を伺います。

２.高校通学費の助成について

当町の高校生は、知内高校と函館方面の高校へ通わなければならな 町 長

い状況にあります。その中で、「函館方面に通う生徒は、本人の意思で

その高校を選んだのだから、助成は考えていない」との6月議会での町

長のご答弁でした。

来年3月26日には、道南いさりび鉄道が開業になります。道南いさり

び鉄道は、北海道運輸局に運賃の認可申請をしました。その資料によ

れば、木古内→函館間の普通運賃片道1,110円（＋32％）、高校生の通

学定期1か月で、1万5,130円とのことです。1か月定期で現行料金より3,

770円、年間で4万5,240円もの増額となります。現在でも通学をさせる

のが大変という中での増額です。

いま、開業前のこの時期だからこそ、子育て支援策として助成をと

私は考えますが、町長の見解を伺います。


